

県内学校ミニ・ニュース

(鎌ケ谷市立
鎌ケ谷小学校)



本校は、明治7年1月に鎌ケ谷村に、最初に開校した小学校です。それから長い年月を経て本年度で創立150周年を迎えました。

明治、大正、昭和、平成そして令和の各時代を歩み、多くの卒業生を輩出してまいりました。様々な分野で活躍する鎌ケ谷市が誇る人材をつくりだし、大いに貢献してきました。将来の変化を予測することが困難な時代といわれる今日であっても、本校の伝統は色あせることなく、多くの人の中に燦然と息づいています。そして、今後も引き続き、これまでの先人の方々が培った歴史と伝統が未来へと繋がれていくことでしょう。



本年度、本校では様々な150周年記念行事が行われています。コロナ禍が落ち着き、制限されていた学校生活もコロナ禍以前の内容に戻ってきました。いつも、満面の笑顔が校庭にあふれています。



150周年記念運動会



昼のお話し会



150周年記念持久走記録会



創立150周年記念式典

令和5年12月に、県内各地から本校に関わる方々や本校を支えていただいている地域の方々、教育関係者の方々をお招きし、創立150周年記念式典を開催しました。

また、令和6年1月には全校児童による「鎌ケ谷小学校のお誕生日会」150周年記念合唱フェスティバルの開催を予定しています。鎌ケ谷小学校の伝統と歴史のバトンを未来を担う子供たちにしっかり引き継いでいきます。